
PRESENT SIM
PLE



ЧТО ТАКОЕ PRESENT SIMPLE?
Present Simple – простое настоящее время. Оно показывает действие, которое
происходит регулярно, с определенной периодичностью. 

For example
I go to school every day.
We play tennis twice a week.
They celebrate his Birthday every year.

Если в предложении используется местоимение he, she, it то к глаголу добавится S.
He wakes up very early every day.
She bakes cakes every Wednesday.
It rains once a month. 
НО если глагог GO + ES
She goes to work three times a week.
HE goes to the dentist every month. 



ОТРИЦАНИЕ
       Для того чтобы построить отрицательное предложение, мы обращаемся к 

вспомогательному глаголу do (does) и отрицательной частице not. Здесь 
снова отдельно от всех будут местоимения he, she, it и существительные в 
единственном числе – с ними используется форма does. С остальными 
местоимениями и существительными употребляется do. Частицу not мы 
ставим между вспомогательным глаголом и основным.

I/We/You/They + do not + глагол He/She/It + does not + глагол

I do not think. – Я не думаю.
We do not smile. – Мы не 
улыбаемся.
You do not know. – Вы (ты) не 
знаете (-ешь).
Boys do not jump. – Мальчики 
не прыгают.

He does not go. – Он не ходит.
She does not speak. – Она не 
разговаривает.
A boy does not jump. – Мальчик 
не прыгает.

Don’t и doesn’t – это сокращенные формы от do not и does not, они используются в 
разговорной речи:
We don’t smile.
A boy doesn’t jump.



ВОПРОС
Вопрос

В вопросе также используется вспомогательный глагол do (does). Чтобы 
задать вопрос в Present Simple, мы ставим в начале 
предложения do (does), затем подлежащее и в конце основной глагол. Не 
забывайте, как только появляется does, окончание -s (-es) у основного 
глагола исчезает.
Do + I/we/you/they + глагол Does + he/she/it + глагол

Do I think? – Я думаю?
Do we smile? – Мы улыбаемся?
Do you know? – Вы (ты) знаете (-
ешь)?
Do boys jump? – Мальчики 
прыгают?

Does he go? – Он ходит?
Does she speak? – Она 
разговаривает?
Does a boy jump? – Мальчик 
прыгает?



Глагог                   To be
� I             am                                We                  are
� You         are                                They                are
� He                                                You                 are
� She         is
� It

I am a student. – Я студент.
They are drivers. – Они водители.
Her garden is beautiful. – Ее сад прекрасен.

С to be не используются вспомогательные глаголы. В отрицательных 
предложениях мы ставим частицу not сразу после to be. В вопросах 
мы переносим to be в начало предложения.

Am I late? – Я поздно?
We are not travelers. – Мы не путешественники.
Is he your younger brother? – Он твой младший брат?



Present Simple используется, чтобы обозначить постоянное состояние, привычное или 
повторяющееся действие, ежедневую рутину. В этом случае в предложении могут 
присутствоватьнаречия always (всегда),usually (обычно), often (часто), seldom (редко), so
metimes (иногда), never (никогда), every day / every week(каждый день / каждую неделю)

I always close the window in the evening. – Я всегда закрываю окно вечером. (привычка 
закрывать окно по вечерам)
I take a bus to work every morning. – Я сажусь в автобус и еду на работу каждое 
утро. (ежедневная рутина)
He is my cousin. – Он мой двоюродный брат. (он всегда мне брат, постоянное состояние)

Мы используем Present Simple, когда говорим о законах природы, научных фактах, 
общепринятых утверждениях или всем известной правде.

The sun rises in the east. – Солнце всходит на востоке. (закон природы)
Boys don’t cry. – Мальчики не плачут. (общепринятое утверждение)
– Do koalas live in Australia? – Коалы живут в Австралии?
– Yes, they do. They live in Australia. – Да, коалы живут в Австралии. (всем известный факт)

Present Simple используется в рецептах, инструкциях и руководствах вместо 
повелительного наклонения для перечисления нескольких действий, следующих друг за 
другом.

We mix flour and eggs. We add a pinch of sugar. We bake a cake at 200 degrees. 
– Смешиваем муку и яйца, добавляем щепотку сахара. Выпекаем пирог при температуре 200 
градусов.
Smartphone connects to the Internet using a Wi-Fi connection. You choose a network and your 
smartphoneconnects to this network. – Смартфон подключается к Интернету при помощи Wi-Fi 
соединения. Вывыбираете сеть, и ваш смартфон соединяется с этой сетью.



I play We play

You play You play

He / she / it plays They play

Do I play? Do we play?

Do you play? Do you play?

Does he / she / it play? Do they play?

I do not play We do not play

You do not play You do not play

He / she / it does not play They do not play

Образование Present Simple

?

+

-



Phrase, cook, fight, chicken, when, 
deer, wreck, shelter, bow 



Speaking 
1. What is your favorite animal? Why? What does it eat? What does it 
drink? Where does it live? Have you ever see it in real life? 

2. What is lovely kind of sport? Do you watch it on TV?  Have you ever 
tried yourself in this kind of sport? 

3. Translate, please. 
Я делаю уроки каждый день. Он сейчас читает книгу. Я пишу письма каждый день. Он поет 
песню в соседней комнате сейчас. Посмотри, мы играем с кошкой. Автобус приезжает в 8-00 
каждый день. Солнце встает на Востоке. Мы не можем поехать в кино сейчас. 



*Мы живем в Севастополе.

*Я учусь в школе.

*Он играет в теннис.

*Она обычно носит платья.

*Я учу английский.

*Земля круглая.

*Автобус уезжает в 10 утра.


